## RESTAURACIÓN DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES



## NOTA DE PRENSA DE LA COFRADÍA

La Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno mediante la presente informa a los cofrades y al pueblo de Baena, que la imagen de la Virgen de los Dolores tras finalizar su proceso de restauración por D. Salvador Guzmán Moral, volverá a la Iglesia Conventual de San Francisco, sede canónica de la Cofradía, el próximo **Domingo día 25 de Agosto**.

A las **11 de la mañana** se celebrará una **eucaristía de acción de gracias**. Tras finalizar la misma, tendrá lugar un besamanos a la imagen de la Virgen de los Dolores.

La Cofradía invita a todos los cofrades y pueblo de Baena.

Baena 20 de Agosto de 2019



Fdo: José Ortiz Esquinas Hermano Mayor